



CEMÉA MARTINIQUE

10 rue Lazare Carnot 97200 Fort-de-France

cemea.asso.fr
laura.procolam@cemea-martinique.org / 0596 51 57 26

MISSION PRINCIPALE : • Diffusion des idées d'éducation nouvelle dans une dimension nationale et internationale. Le réseau des Ceméa travaille au rapprochement et à la compréhension interculturelle.



FAIRE DU LIEN

Les Ceméa Martinique mènent des actions éducatives en Martinique et en Haïti. L'association développe aussi des partenariats avec des associations martiniquaises qui œuvrent à l'international. Elle conduit des actions de sensibilisation et de formation autour de l'accompagnement de tous publics.

THÉMATIQUES D'INTERVENTION

- Sensibilisation à l'interculturel
- Accompagnement à la citoyenneté

PRIORITÉS POUR 2018-2020

- Accompagner des projets de coopération de qualité dans les Caraïbes et en Amérique du Sud
- Approfondir nos démarches pédagogiques liées à l'interculturel et à l'EAD
- Assurer une veille locale et nationale autour des projets EAD-ECSI

Périmètre géographique d'intervention :

- de l'association : Martinique
- pour les actions d'ECSI : Martinique, Haïti, Îles de la Caraïbe, Amérique du Sud

Publics-cibles : enfants, jeunes, adultes

Outils mobilisés : formations, accompagnement de projets.



(largeur : 135)

LAURA PROCOLAM, TITULAIRE DU POSTE FONJEP

Laura est en poste depuis octobre 2016. Auparavant, elle avait en charge les questions de mobilité et d'échanges.

Elle a vécu plusieurs années à l'étranger, et a appris à vivre de la culture des autres. Laura apporte aux Ceméa Martinique son expérience de mobilité à l'étranger, et son caractère avenant et bienveillant.

MOTS-CLÉS

MÉTHODES ACTIVES D'ÉDUCATION NOUVELLE - INTERCULTUREL - COOPÉRATION